

Comienza en La Habana feria de artesanías dedicada a los padres

Image not found or type unknown



Feria Nacional de Artesanía Arte para Papá comienza hoy en la capital cubana. Foto: Prensa Latina

La Habana, 8 jun (RHC) La Feria Nacional de Artesanía Arte para Papá comienza este miércoles en La Habana con la participación de más de 60 creadores de las diversas manifestaciones.

Organizada por el Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC), la cita sesionará durante 10 días en la Estación Cultural Línea y 18, donde los artesanos comercializarán sus producciones en más de 80 stands habilitados a ese fin.

Según los organizadores, en esa sede convergerán creadores que laboran bajo diferentes formas de gestión, incluida la no estatal, quienes ven en la feria una importante plataforma promocional para sus productos.

Al igual que en ediciones anteriores del evento entre las propuestas destacan calzado, mobiliario, confecciones textiles, muebles, bisutería, orfebrería, cerámica, y reproducciones de artes plásticas.

La iniciativa de realizar una feria de artesanía dedicada a los padres comenzó en 2017, en la oriental ciudad de Santiago de Cuba, pero el éxito decidió al FCBC a extender la experiencia al resto del país.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/290054-comienza-en-la-habana-feria-de-artesantias-dedicada-a-los-padres>



Radio Habana Cuba